

きたえよう 頭・心・体

おだか



南相馬市 小高区4小学校

学校便り

第 9 号

2019. 9. 20

教育相談 ありがとうございました



9月10日（火）から、教育相談を実施しました。お忙しい中、スケジュールを調整し懇談においていただき、ありがとうございました。懇談でご相談した内容を生かし、子どもたちのよりよい成長のため、今後も担任をはじめ職員一同で力を注いでまいります。今後もお子様のこと で何かございましたら、遠慮なく学校にご相談ください。

体力向上への取組

本校は今年度「相馬地方小教研体育科研究指定校」に指定されています。震災後、子どもの体力が低下傾向にある中、外部からの協力・支援をいただきながら子どもたちの体力向上に取り組んでいます。4日には「キッズアスレティックス事業」として3年生以上が陸上競技の基本を学んだり、「ミニ東京マラソン」と称して、マラソンの競技者・役員・応援の体験をしたりしました。10日には福島県文化スポーツ局の先生とスタッフの方が「タグラグビー」の指導において下さいました。3・4年生を対象に実施され、暑い中でしたが、水分補給をしながらタグラグビーを体験することができました。19日には大阪体育大学の先生と学生が、マット運動について指導して下さいました。苦手とする児童が多い器械運動ですが、楽しく参加でき、技能を向上させることもできました。



また、本校の体力向上への取組について13日のNHKの番組「東北ココから」で紹介されました。生涯にわたって、健康な生活を送るための基盤づくりを、今後も継続して学習していきたいと思います。

5校PTA親子体験事業 ~カレー作り~

5校PTA親子体験事業が9月7日（土）に小高交流センターで実施されました。今年度も小高生涯学習センターの事業とタイアップしての活動でした。好天にも恵まれ、親子でカレー作りに挑戦しました。出来上がったカレーは大鍋に二つ、甘口・辛口と工夫されていて、参加した皆さんの「おいしい！」の声が響きました。カレー作りの合間には大道芸（エンジョイJOYさん）が行われ、バルーンを主としたユーモアあるショーに歓声が上がってきました。小中学校合わせて70名を超える参加者がいて、楽しい時間を過ごすことができました。主催・協力下さったPTAの皆様と小高生涯学習センターの皆様に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

